
 

 

 

 

 

 

 

プール横の倉庫の扉に傷
が入り痛んでいることを伝
えに来てくれた子がいまし
た。早速点検すると、ずい
ぶん古い傷が複数入ってい
ます。運動場の整地をいつ
も頑張っている体育委員会
に相談したところ、見事に
美しくペンキで塗り上げて
くれました。見事な出来映 
えでした。体育委員会の皆さん、本当に素晴らしい仕事ぶり、ありがとう！ 
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強く正しく明るく 

祝 優秀 PTA 文部科学大臣表彰 

アルミ缶フライデー ～SDGS の取組～ 

３月に入ってから、校長室で６年生とランチを楽しみま
した。夢や６年間の思い出など、いろいろな話を聞かせて
もらい、あっという間に給食時間が終わりました。 
薬剤師、建築士、大工、プロスポーツ選手、車の整備

士、助産師、イラストレーター、警察官、舞台衣装を作る
人など。子どもたちの夢は多種多様で、本当に豊かです。
夢を語るときの瞳は、きらめいていました。 
その夢のために何をしているのと尋ねると、「毎日、走り

込んでいます」「勉強を頑張っています」「自分でできるこ
とは自分でするようにしています」などと答えが返ってき
ました。頼もしいかぎりです。「悩んだら人に相談するこ
と、一人で抱え込まないようにね」とも伝えました。 
私事で恐縮ですが、先週、先々週にかけて、初任校と２

校目勤務のときの教え子たちから連絡があり、４月に会お
うということになりました。４０代後半から５０歳にかけ
ての年齢です。みな、それぞれのフィールドで精一杯頑張
っているようで、胸がいっぱいになりました。 

１０年後、２０年後、３０年後のこの６年生の子どもた

ちが、自分のやりたいことを見つけ、自らの人生を自らの

手でしっかりと切り拓いている姿が今から楽しみです。 

保健だよりで
もお伝えしまし
たように、２月
２６日に学校保
健委員会を開催
しました。PTA
執行部・研修
部・家庭部の皆 
さんに参加していただき、熊本県教育委員会
教育政策課から講師をお招きし、SNS との向
き合い方、親としての関わり方などを教えて
いただきました。若年層の SNA 等を巡るトラ
ブル件数は増加傾向にあり、親子で正しく向
き合うにはどうしたらよいか具体例を挙げて
くださいました。デジタルネイティヴ世代の
子どもたち。まずは、親子共に正しい知識を
知ることから始めましょう。「」という情報サ
イトもおすすめしていただきました。 

学校保健委員会開催 

これまでの本校の豊かな PTA 活動が認めら
れ、この度、標記の表彰を受賞する運びとな
りました。東京での表彰式には、PTA 会長の
竹下圭一郎さんに参加していただきました。 
写真は早田市長を表敬訪問したときのもの

です。令和７年度の PTA 総会でもお披露目い
たします。八幡っ子が伸びやかに成長してい
けるよう今後ともお力添えをよろしくお願い
いたします。 

♪ 卒業間近の６年生とのランチ会 ♪ 

環境委員会が３月から金曜日の
空き缶回収を呼びかけています。
通年活動として取り組むことで、
身の回りの環境に対する関心が高
まることを期待しているところで
す。収益金の使途についても子ど
もたちに様々なアイデアを積極的
に出してほしいと思います。 

２月９日、大変寒い中に
ご協力いただき、本当にあ
りがとうございました。 
今回の収益は 89,085 円で
した。子供たちの教育活動
に有効に活用させていただ
きます。 
 地域の皆様にも心よりお
礼を申し上げます。 

第２回資源回収 

お世話になりました 
自分たちの手で学校を美しく！★体育委員会の頑張り★ 


